

## 05.03.2015 - KreisLandFrauentag 2015

Entzückt von der festlich gedeckten Kaffeetafel und dem geschmackvoll dekorierten Bühnenbereich begrüßte unsere Kreisvorsitzende Kathrin Möntmann am 5. März 2015 die zahlreichen Besucher sowie die Delegierten des Verbandes, der angrenzenden Landfrauenvereine sowie kooperierenden Institutionen im Forum Melle. Die lebendigen Beiträge des Singkreises der LandFrauen stimmten gleichermaßen auf das beginnende Frühjahr ein. Abgestimmt auf zentrale Themen der LandFrauen hielten Herr Muhle (Erster Kreisrat), Herr Scholz (Bürgermeister) und Frau Julius (Dorfhelferinnenwerk) bekennende Grußworte.

Die Bedeutung des ehrenamtlichen Engagements der LandFrauen als ein wesentliches Element von Solidarität und humanitärer Verantwortung in der heutigen Gesellschaft prononcierte Agnes Witschen, Vorsitzende des Landfrauenverbandes Weser-Ems. An die ausgeschiedenen Vorstandsmitglieder überreichte sie Ehrenurkunden und Teller:

- Doris Uhlen (8 Jahre stv. Vorsitzende Wellingholzhausen)
  - Ulla Aring (16 Jahre Kassenführerin Neuenkirchen)
  - Marianne Lütkemeyer (17 Jahre Schriftführerin Melle)
  - Annegret Bowenkamp (8 Jahre stv. Vorsitzende Melle und 12 Jahre Beisitzerin KreisLandFrauen)
  - Marianne Vodde (8 Jahre Vorsitzende und 8 Jahre Kassenführerin Melle)
  - Ingrid Dieckmann (12 Jahre Beisitzerin KreisLandFrauen) ehrte sie in Abwesenheit
- Frau Möntmann würdigte abschließend die Ehrenvorsitzende Gerda Stolle für ihre jeweils 12-jährige Vereinsarbeit als Vorsitzende der KreisLandFrauen und der Landfrauen Riemsloh.

In Erinnerung an unsere kurz zuvor verstorbene langjährige Vorsitzende Erika Kowert folgte eine Gedenkminute.

Der aktuelle Kreisvorstand nutzte diesen Tag, um sich kurz persönlich den Vereinsmitgliedern vorzustellen. Kathrin Möntmann verteilte witzige, bunte Bälle mit dem Wink, ein gutes Team zu bilden. In eine fröhliche Gemeinschaft verwandelten sich durchweg die Gäste während des gemeinsamen Singens von Frühlingsliedern. Das aktive „Rudelsingen“ bereitete den Besuchern viel Freude und verlieh der Veranstaltung erfrischende Lebendigkeit. Während der Kaffeetafel mit köstlicher Apfeltorte fanden anregende Gespräche statt.

Neugierig auf die Lesung lauschten die Gäste anschließend dem Autor Matthias Stührwoltdt. Der Bio-Bauer, auch als „Wollmützenmann“ bekannt, schreibt humorvolle Geschichten über das Leben auf dem Land. Peppig und provokant mit einer gehörigen Portion Ironie vorgetragen – „op Platt“ genauso wie auf Hochdeutsch - plauderte er über die kleinen und großen Dramen seines Bauernlebens. Ob „Die Mudder im Modder“, „Unsere Küche“, „Schwarzer - die Lieblingskuh“ oder „Mein Fendt“, mit seinem Gespür für Timing und Pointen begeisterte er die Gäste. So endete mit „Frischen Texten ab Hof“ und dem LandFrauenlied „Wie könnte Freundschaft je vergehen“ der kurzweilige, amüsante Kreislandfrauentag 2015.